

# 「居眠り運転じゃないか！」 「起きろ！」と乗客 直後に衝突 高速バスが大型トラックに追突 2人死亡 25人搬送

2014年3月3日(月)7時39分  
3日午前5時10分頃、富山県の北陸自動車道のサービスエリアで、高速バスが止まっていた大型トラックに衝突した。警察によると、バスに乗っていた男性運転手2人のうち1人と乗客男性の計2人が死亡、バスの乗客と大型トラックの運転手の計25人が病院に搬送された。

## 江別太 ブラックアイスバーン はみ出し 対向のバスと衝突、助手席の女性死亡

[ 2014/3/3 12:58 ]  
3日午前7時40分ころ、江別市江別太の道道の道道でバスと乗用車2台の多重衝突事故があり、1人が死亡。江別市から南幌町方向に走行中の乗用車が対向してきたバスと衝突し、後ろから来た別の乗用車とも衝突しました。この事故でバスと衝突した乗用車の助手席にいた女性(68)が全身を強く打ってまもなく死亡し、運転していた女性も軽傷を負いました。当時現場はブラックアイスバーンで、警察では乗用車が対向車線にはみ出したとみています。

## 橋付近、トラックが児童はね、横転転落 信号無視？

(2014/03/03 18:14)  
広島県の消防によると、3日午後3時15分ごろ、福山市の交差点近くで、信号無視をしたとみられるトラックが小学生をはねたと119番があった。小学2、3年生の児童計3人と、トラックを運転していた60代の男性が病院に運ばれた。県警によると、児童1人が意識不明の重体、2人が軽傷。現場は橋の付近で、トラックは横転し、堤防の上に転落した。

## トンネル入口付近、路面凍結、スリップ！ 軽トラックがはみ出し、大型トラックと衝突、1人死亡

(03/03 22:35)  
青森市で3日午後0時半ごろ、軽トラックなど4台がからむ事故があり、1人が死亡した。トンネル入り口付近を走行していた軽トラックが、スリップして対向車線にはみ出し、10トントラックと衝突した。さらに、ぶつかった衝撃で軽トラックははじき返され、タンクローリーにぶつかるなど、4台がからむ事故となった。この事故で、軽トラックの助手席に乗っていた女性(70代)が死亡し、運転していた男性も病院に搬送された。事故当時、路面は凍結していた。

## 音更町 路外逸脱、立木に激突！、死亡

[ 2014/3/3 19:51 ]  
3日午後1時10分ごろ、音更町の国道では乗用車が路外に逸脱し道路脇の立木に激突しました。この事故で乗用車を運転していた男性が全身を強く打って搬送された病院で死亡し助手席にいた女性も重傷です。二人は陸別町に住む89歳の夫と85歳の妻とみられている。

2時間ごとに、15分休憩

交差点 「右左確認／よ～し！」

◆スリップ事故注意！◆峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意（踏切手前も）